

Canciller cubano ratifica fortaleza de nexos con países africanos (+Tuit)



La Habana, 16 ene (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó este 16 de enero el fortalecimiento de las relaciones con los países africanos y los vínculos indestructibles que los unen.

El jefe de la diplomacia cubana escribió en su cuenta de Twitter:

Los lazos que nos unen a los hermanos países africanos son indestructibles. En 2019 continuamos fortaleciendo nuestras relaciones de amistad, solidaridad y cooperación con [#África](#), región que constituye una prioridad de nuestra política exterior. | [#Cuba](#) pic.twitter.com/ksOvwdRaGs

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [January 16, 2020](#)

Cuba y África exhiben importantes logros en los últimos 56 años en materia de integración regional,

concertación política, intercambio comercial y cooperación en disímiles campos y en la lucha por superar el subdesarrollo y por lograr la justicia social y la paz. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212116-canciller-cubano-ratifica-fortaleza-de-nexos-con-paises-africanos-tuit>



Radio Habana Cuba